

Equipo cubano al torneo de Rotterdam viaja este miércoles hacia Holanda



La Habana, 27 jun (RHC) La escuadra cubana de beisbol, que participará en la XVI edición del torneo de Rotterdam, Holanda, partirá en horas de la tarde de este miércoles hacia esa ciudad portuaria, sede del evento, del 1 al 9 de julio.

Los antillanos, que defenderán la corona alcanzada en 2013 y 2015, serán protagonistas del partido inaugural ante Curazao el próximo sábado desde las 7 y 30 de la mañana (hora de Cuba).

Dirigidos por Vladimir Hernández, el seleccionado cubano está conformado por 22 jugadores, tres receptores, siete jugadores de cuadro, cuatro jardineros y ocho lanzadores.

En la nómina, destaca la presencia de nueve peloteros que jugaron el reciente Campeonato Nacional de la categoría Sub 23 años. Por otra parte, cuatro de sus integrantes formaron parte del equipo que se coronó en 2015, el receptor Osvaldo Vázquez, el segunda base Dainier Gálvez, y los lanzadores Adrián Sosa y Yoalkis Cruz.

Según el calendario de juegos, los cinco equipos participantes, disputarán un todos vs todos a una sola vuelta.

Cuba, después de enfrentar a Curazao el primero de julio, se las verá por este orden a los planteles de Japón, a la 1.30 de la tarde, Taipei de China, 7 y 30 de la mañana y el local Holanda, a la 1 y 30 pm, del 2 al 4 de julio.

El 5 de julio será jornada de descanso para los cubanos y partir del jueves 6 se iniciará la fase final del torneo, bajo un novedoso sistema de competencias

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/133947-equipo-cubano-al-torneo-de-rotterdam-viaja-este-miercoles-hacia-holanda>



Radio Habana Cuba